



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Motion Graphic merupakan salah satu media animasi yang berkembang pesat di Indonesia. Dibantu dengan perkembangan teknologi dan pengembangan *software*, *motion graphic* menjadi media yang banyak digunakan dalam beberapa industri seperti industri perfilman, televisi dan periklanan. Salah satu contoh penggunaan *motion graphic* dapat dilihat dari penggunaan *motion graphic* sebagai pembuka acara dan bumper dalam televisi. *Motion graphic* menjadi sangat berguna karena dapat menyampaikan informasi dengan lebih mudah menggunakan visual dan animasi kepada masyarakat serta dapat dengan mudah mengenalkan identitas dari sebuah produk dan perusahaan yang belum dikenal orang awam.

Lembaga penjamin simpanan merupakan sebuah lembaga yang didirikan oleh pemerintah pada tahun 2005 dan mulai aktif pada tanggal 22 Desember 2005. Lembaga ini mempunyai tugas untuk menjamin simpanan dari nasabah bank. Simpanan yang dijamin dapat berupa tabungan, deposito, giro dan sertifikat giro.

Sebelum penulis memutuskan mengambil lowongan magang, penulis mencari tahu terlebih dahulu tentang Lembaga Penjamin Simpanan. Penulis mengetahui bahwa lembaga ini bekerja sama dengan OJK, BI dan kementerian keuangan dalam menjamin tabungan nasabah bila adanya kendala pada bank. Namun satu hal yang penulis dapat adalah bahwa mayoritas dari masyarakat masih belum tahu bahwa lembaga ini ada dan eksis. Berdasar dari hal tersebut penulis akhirnya memutuskan untuk melamar di perusahaan ini agar bisa dapat membantu mengenalkan masyarakat tentang lembaga ini dengan media *motion graphic*.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Untuk melihat apakah mahasiswa layak untuk lulus dari universitas, sebelumnya mahasiswa dianjurkan untuk mengambil mata kuliah magang terlebih dahulu untuk mempersiapkan mahasiswa di dunia kerja. Dengan melakukan kerja magang,

mahasiswa dapat menempa kemampuan dan mendapatkan pengalaman nyata dalam bekerja di suatu perusahaan.

Alasan utama penulis mengambil mata kuliah magang adalah untuk mendapatkan pengalaman bekerja dan mengembangkan kemampuan animasi penulis lebih dalam lagi. Selama penulis melakukan magang, penulis belajar bagaimana prosedur bekerja di dalam perusahaan dan bagaimana cara berkomunikasi dengan klien serta bagaimana perusahaan terbagi dalam beberapa struktur dengan tugas yang berbeda-beda.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang dilakukan pada semester 10 dalam selang 1 semester. Periode kerja magang berlangsung selama 3 bulan, dari bulan Februari-Mei. Pada awal proses magang, penulis mencari beberapa studio game dan perusahaan animasi yang membuka lowongan magang, namun banyak dari perusahaan tersebut sudah menutup lowongan atau sudah menerima anak magang, sampai akhirnya penulis menemukan lowongan magang *motion graphic* pada perusahaan bernama Lembaga Penjamin Simpanan. Penulis memutuskan untuk melamar di perusahaan tersebut pada tanggal 14 Februari 2018 sambil mengurus kebutuhan magang seperti surat KM yang dibutuhkan. Akhirnya pada tanggal 21 Februari, penulis mendapatkan kabar dari pihak SDM LPS yang memberitahukan bahwa penulis berhasil diterima magang dan dapat mulai bekerja tanggal 26 Februari.

Penulis memulai kerja praktek pada tanggal 26 Februari dan akan berakhir pada tanggal 26 Mei 2018. Waktu aktif bekerja di dalam perusahaan LPS adalah 8 jam, yang dimulai dari jam 07:00 pagi sampai jam 17:00 sore. Hari kerja penulis dimulai dari Senin sampai dengan hari Jumat. Berhubung dengan adanya bulan puasa pada bulan Mei, perusahaan merubah jam kerjanya yang dimulai pada jam 07:30 pagi sampai pukul 16:30 sore.